

# 第2学年 学年だよ

柱 ～ 猪中の縁の下の力持ちに～

No. 2

2024年(令和6年)

4月25日(木)

## 2年生になって作文



私は新しいクラスの発表の時、同じクラスで仲が良かった友達とクラスが離れてしまい、同じ小学校出身の子も少なくとても不安でした。始業式の日、近くの席の子が「よろしくね!」と言ってくれて嬉しかったです。また別の日に「よろしくね」とあいさつをしてくれた人もいて、私もされてばかりではだめだなと思い、いろんな人にあいさつしました。2年生になり、後輩ができた今、頑張りたいことがいくつかあります。まず1つ目は積極的に挨拶することです。挨拶をすると自分も挨拶する方も良い気分になるし、挨拶をすることで距離が近くなり仲を深めることができます。挨拶をしているいろんな人のことをもっと知りたいと思います。2つ目は自分の意見を積極的に言うことです。私は自分の意見をはっきりというのが苦手です。それでもこれからも自分の意見を大切にしているいろんな人に伝えていきたいです。最後の3つ目は頼れる存在の人となることです。1年生のころは先輩や先生に頼ってばかりでした。2年生は自分から行動して1年生が困っているときは私が1年生のころの先輩のような頼れる存在になりたいです。この2年1組でまた新しい思い出を作ると思うとすごくわくわくしてきます。中学校生活に慣れた今、先輩が教えてくださったことや猪子石中学校のことを後輩に伝えられるような先輩になり、まだ初めてのことだらけの1年生に「素敵な学校だ」と思ってもらえるようになりたいです。これから立派な「柱」を作るために頑張ります。(2-1 女子)

僕はこの2年生という学年になって、1年生のお手本となり、何事も全力で楽しめる2年生になりたいです。僕が1年生のころ、2年生を見て「かっこいいな」と思ったので、そのような人になれるように頑張ります。1年生のお手本となるためには、誰にでも優しく接し、親切な人になるのが大事だと思いました。そして何事も全力で楽しむには、自分のことだけではなくみんなが楽しめるようにするのが一番いいなと思いました。みんなも楽しむためには自分以外の意見も取り入れ、納得いかない人がいないようにするのが大事だと思います。そしてみんなが楽しい1年だったと言えるようにしたいです。1年生のみんなには、自分が1年生だったときのように「かっこいいな」と思われるように日々努力したいです。そして1年間この文章を思い出し、1年後最終的にこの目標を達成させ、いい3年生を迎えられるように頑張ります。(2-1 男子)

私は2年生になって今まで以上に勉強を頑張りたいです。1年生の時は長時間勉強してもなかなか良い点を取ることができませんでした。それは勉強の方法が悪かったからだと思います。1年生の時、テスト2週間くらい前になって初めて勉強をし始めましたが、改善する点が見つかったので新しい5つの勉強方法を考えました。①テストの2週間前からではなく毎日少しずつ勉強する方法。学校で習ったことをその日のうちに復習します。②単語帳を活用する方法。社会・理科・英語の単語などは特に覚えることが多いです。③問題集を解き、まちがえたところにマークを付けて何回も解く方法。④時間を計り、早く正確に解く練習をする方法。⑤少し難しい問題を解いてみる方法です。2年生は中だるみの時期とも言われ、気が緩んでしまうそうです。この年で頑張れるかは3年生の受験につながっていきます。先ほど書いたような効率の良い勉強方法を続けて、テストで良い点、良い結果が取れるように頑張っていこうと思います。

(2-2 女子)

僕が2年生になって特に頑張りたいことは「時間を大切にすること」です。このことを頑張りたい理由は大きく分けて3つあります。1つ目は山口先生が言っていた「中2を制する者は 中学校生活を制する」という言葉です。今の時期は人生で1回しかありません。そして過去に戻ることもできません。ですので、どのような形でこの1年間を過ごすかによって、この中学校生活、そして自分の人生にも関わってくると

思います。僕は人生を制するために、中学校生活を制する、中2を制するために時間を大切にします。2つ目は「テストの点数を上げるため」です。僕ももう中2です。ということはそろそろ高校入試を視野に入れないといけない時期です。そのためにはテスト週間だけではなく、日ごろから予習復習をすることは必要不可欠です。授業で分からないことがあったら先生や周りの友達、いざとなれば頼りになる先輩方に聞いてみるというのもよいかもかもしれません。わからないところをいつまでも引きずるより、恥ずかしくても聞いた方がよいと思いました。そして3つ目は学校行事を思い切り楽しみたいからです。2年生の一大イベントといえば、やっぱり稲武です。全力で楽しむためには、やるときはダラダラせずにパパッとやって、そのあとに楽しめばよいと思います。稲武も中2でしかみんなで行くことはできません。何年後、何十年後に「行けてよかった。良い時間を過ごせた。」と思えるため頑張っていきたいです。(2-2 男子)

私が2年生になって最初に思ったのは、1年生でいられる時期は早かったなということでした。私が入学した入学式の日がまるで昨日のここのようです。まだ私が入学したての頃、分からないことだらけで不安でいっぱいでした。友達の作り方も分からず、同じ小学校の子たちとずっと話していました。でもそこから1年が経った今、私は違う小学校から来た子とも仲良く不安のない楽しい日々を過ごしています。1年生の時は学校や部活動でも先生や先輩に頼っていました。でも新しい1年生が入っていて先輩という立場が変わって、先生や先輩に頼ってばかりではなく、自分の考えで行動しなければいけないことを自覚しました。また、後輩にも何でも気軽に相談できる、頼りがいのある先輩になりたいと思いました。私自身も分からなかったときに助けてくださったり、たくさん話を聞いてくださったりして、先輩にはたくさん助けてもらいました。でも頼りがいのある先輩になるためには、やはり今のままではいけないと強く感じました。もっと自分のことだけではなく、他の人にも気配りができたり、経験を生かしていろいろなことに対応できる人になりたいと思いました。そして、勉強も難しくなり、これまでよりもたくさん勉強もしないといけないと思います。そのために、時間は自分で作って、いろいろなことが短時間で集中して終わられるようにしたいです。2年生になって変わったことは、数えきれないほど多くあります。でも不安や壁にぶつかっても、乗り越えて前に進んでいくことで、1年生の時とは違う自分になれると思います。これからも楽しみながら努力もして、一皮むけた私になれるように頑張ります。(2-3 女子)

1年生から2年生に上がったとき、誰と一緒にかなと心配だったけれど、初めて教室に入ったときみんなが気軽に声をかけてくれてとても嬉しかった。仲のよい友達と離れてしまったとき、「俺もほかのクラスがよかった」とその時は思ったけれど、みんなが元気で誰とでも話をしたり遊んだり、2・3日経った今、このクラスでよかったという気持ちになった。新しいクラスで友達もできて、学校に行くのが楽しくなった。先生も1年生の時から知っているからとてもしゃべりやすい。学級レクでビンゴをした時もみんなが積極的に話しかけてくれたりして3ビンゴもできた。行事に全力で楽しむから、このクラスで早く稲武に行きたい。このクラスで行事をやると楽しそうだ。それに、新しい1年生が入ってきて、先輩になった。新しい1年生を引っ張っていかなければならないというプレッシャーがあるけれど頑張りたい。部活動でも新しい子が入ってきて、レギュラーが奪われるかもと必死に練習をしている。意識の違いで部活内でのすれ違いがあるかもしれないけれど、それでもみんなを引っ張っていきたい。

(2-3 男子)

## 5月の主な予定

- 1日(水) 金①~⑥  
15:20~ 部活動生徒集会
- 2日(木) ⑤授業参観 ⑥学級懇談会  
15:20~部活動保護者会
- 7日(火) 木⑤+月②~⑤+火⑥  
集金引き落とし日
- 9日(木) 歯科検診
- 10日(金) ①~③稲武事前指導  
(その後下校)
- 13日(月) ~15日(水)  
稲武野外学習
- 16日(木) 家庭学習日
- 21日(火) ⑥WEBQU I 回目
- 23日(木)~24日(金) 中間テスト
- 27日(月) 生徒集会、①環境学校集会  
生徒委員会
- 27日(月)~31日(金) 読書週間
- 29日(水) 眼科検診 13:20~  
生徒議会
- 31日(金) 水⑤⑥+体育大会予行練習



